

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 19. Mai 2010

Zukunft der Freien Christlichen Schule [SPD]

Beschluss Nr. 0033

Der Magistrat wird aufgefordert, endlich dem am 3.06.2009 gefassten Beschluss des Ortsbeirates nachzukommen und über die Zukunft der Freien Christlichen Schule Wiesbaden zu berichten.

Insbesondere bittet der Ortsbeirat den Magistrat um Offenlage möglicher Verträge und Informationen, die geplante weitere Belegung der Schule im Kohlheck oder an anderen Standorten in Wiesbaden beinhalten.

Der Ortsbeirat erwartet nun in seiner nächsten Sitzung am 23.06.2010 einen Bericht über den Verhandlungsstand mit der Freien Christlichen Schule.

Ebenfalls bittet der Ortsbeirat um Information über den Planungsstand des Bolzplatzes im Langendellschlag. Der Ortsbeirat verweist diesbezüglich auf die beigefügte Beschlusslage.

+

+

Verteiler:

Dezernat I i. V. m. Dez. III z. w. V. mit Anlagen
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher